
DE PETRÓPOLIS6 CIDADE
Quarta-feira, 1° de fevereiro de 2023

ATO ME ADM 023/2023

A MESA DA CÂMARA MUNICIPAL DE 
PETRÓPOLIS, NO USO DAS ATRIBUI-
ÇÕES QUE LHE SÃO CONFERIDAS 
PELA LEGISLAÇÃO EM VIGOR,

RESOLVE
Art.1º - EXONERAR, dos cargos de pro-
vimento em comissão, os servidores: 
José Luiz de Souza Lima, Coordenador 
Geral de Gabinete – símbolo CC-E, ma-
trícula nº 1680.004/21; Thulio Benvenuti 
Antunes, Chefe de Gabinete – símbolo 
CC-1, matrícula nº 1681.004/21; Kel-
vin Carius Lucas de Alencar, Assessor 
Especial – símbolo CC-2, matrícula nº 
1682.004/21; Claudia Rufino Sandes, 
Assessor Parlamentar – símbolo CC-
3, matrícula nº 1679.004/21; Daniela 
Moraes Brum de Almeida, Assistente 
Parlamentar – símbolo CC-4, matrícula 
nº 1678.004/21; Rosane Borsato Costa, 
Assistente Parlamentar – símbolo CC-4, 
matrícula nº 258.049/93; Rafael Esteves 
Dias, Oficial de Gabinete – símbolo CC-
4, matrícula nº 1683.004/21 conforme 
processo protocolado sob o nº 167/2023, 
pelo gabinete do Vereador Yuri Moura. 
Art. 2º- O presente ATO entra em vigor 
na data de sua publicação, produzindo 
efeitos a partir de 31 de Janeiro de 2023.
Gabinete da Presidência da Câmara Mu-
nicipal de Petrópolis, em 30 de Janeiro 
de 2023.

Junior Coruja
Presidente

Fred Procópio
1º Vice-Presidente

Octavio Sampaio
2º Vice-Presidente

Gilda Beatriz
1º Secretário

Domingos Protetor
2º Secretário

ATO ME ADM 024/2023

A MESA DA CÂMARA MUNICIPAL DE 
PETRÓPOLIS, NO USO DAS ATRIBUI-
ÇÕES QUE LHE SÃO CONFERIDAS 
PELA LEGISLAÇÃO EM VIGOR,

RESOLVE
Art.1º - EXONERAR, A PEDIDO, do car-
go de Assistente de Apoio às Comissões, 
símbolo CC-4, o servidor Rodrigo Cesar 
dos Santos, matrícula nº 1767.206/21. 
Conforme processo protocolado sob nº 
163/2023.
Art. 2º- O presente ATO entra em vigor 
na data de sua publicação, produzindo 
efeitos a partir de 31 de janeiro de 2023.
Gabinete da Presidência da Câmara Mu-
nicipal de Petrópolis, em 30 de janeiro 
de 2023.

Junior Coruja
Presidente

Fred Procópio
1º Vice-Presidente

Octavio Sampaio
2º Vice-Presidente

Gilda Beatriz
1º Secretário

Domingos Protetor
2º Secretário

ATO ME ADM 025/2023

A MESA DA CÂMARA MUNICIPAL DE 
PETRÓPOLIS, NO USO DAS ATRIBUI-
ÇÕES QUE LHE SÃO CONFERIDAS 
PELA LEGISLAÇÃO EM VIGOR,

RESOLVE
Art.1º - EXONERAR, A PEDIDO, do 
cargo de provimento em comissão de 
Assessor Jurídico do Departamento de 
Assuntos Jurídicos, símbolo CC-1, a ser-
vidora Gabriella Bento de Oliveira, matrí-
cula nº 1787.087/21. Conforme processo 
protocolado sob nº 168/2023.
Art. 2º- O presente ATO entra em vigor 
na data de sua publicação, produzindo 
efeitos a partir de 31 de Janeiro de 2023.
Gabinete da Presidência da Câmara Mu-
nicipal de Petrópolis, em 30 de Janeiro 
de 2023.

Junior Coruja
Presidente

Fred Procópio
1º Vice-Presidente

Octavio Sampaio
2º Vice-Presidente

Gilda Beatriz
1º Secretário

Domingos Protetor
2º Secretário

ATO ME ADM 027/2023

A MESA DA CÂMARA MUNICIPAL DE 
PETRÓPOLIS, NO USO DAS ATRIBUI-
ÇÕES QUE LHE SÃO CONFERIDAS 
PELA LEGISLAÇÃO EM VIGOR,

RESOLVE
Art.1º - EXONERAR, do cargo de pro-
vimento em comissão de Assessor do 
1º Secretário, símbolo CC-3, Gerson 
dos Santos Carneiro – matrícula nº 
992.037/10. 
Art. 2º- O presente ATO entra em vigor 
na data de sua publicação, produzindo 
efeitos a partir de 31 de janeiro de 2023.
Gabinete da Presidência da Câmara Mu-
nicipal de Petrópolis, em 30 de janeiro 
de 2023.

Junior Coruja
Presidente

Fred Procópio
1º Vice-Presidente

Octavio Sampaio
2º Vice-Presidente

Gilda Beatriz
1º Secretário

Domingos Protetor
2º Secretário

ATO ME ADM 028/2023

A MESA DA CÂMARA MUNICIPAL DE 
PETRÓPOLIS, NO USO DAS ATRIBUI-
ÇÕES QUE LHE SÃO CONFERIDAS 
PELA LEGISLAÇÃO EM VIGOR,

RESOLVE
Art.1º - EXONERAR, dos cargos de pro-
vimento em comissão, os servidores: 
Mariana Guimarães Amaral, Assistente 
Parlamentar – símbolo CC-4, matrícula 
nº 1694.022/21; Alan Rodrigues Silva, 
Assistente Parlamentar – símbolo CC-
4, matrícula nº 1801.146/22; e Roberto 
Galvão Souza Pinto de Rezende, Oficial 
de Gabinete – símbolo CC-4, matrícula 
nº 1697.022/21, conforme processo pro-
tocolado sob o nº 170/2023, pelo gabine-
te do Vereador Gil Magno. 
Art. 2º- O presente ATO entra em vigor 
na data de sua publicação, produzindo 
efeitos a partir de 31 de Janeiro de 2023.
Gabinete da Presidência da Câmara Mu-
nicipal de Petrópolis, em 31 de Janeiro 
de 2023.

Junior Coruja
Presidente

Fred Procópio
1º Vice-Presidente

Octavio Sampaio
2º Vice-Presidente

Gilda Beatriz
1º Secretário

Domingos Protetor
2º Secretário

ATO ME ADM 029/2023

A MESA DA CÂMARA MUNICIPAL DE 
PETRÓPOLIS, NO USO DAS ATRIBUI-
ÇÕES QUE LHE SÃO CONFERIDAS 
PELA LEGISLAÇÃO EM VIGOR,

RESOLVE
Art.1º - EXONERAR, A PEDIDO, do car-
go em comissão de Assistente de Apoio 
às Comissões, símbolo CC-4, o servidor 
José Ferreira Bernardo Junior, matrícula 
nº 1708.034/21. Conforme processo pro-
tocolado sob nº 171/2023.
Art. 2º- O presente ATO entra em vigor 
na data de sua publicação, produzindo 
efeitos a partir de 31 de janeiro de 2023.
Gabinete da Presidência da Câmara Mu-
nicipal de Petrópolis, em 31 de janeiro 
de 2023.

Junior Coruja
Presidente

Fred Procópio
1º Vice-Presidente

Octavio Sampaio
2º Vice-Presidente

Gilda Beatriz
1º Secretário

Domingos Protetor
2º Secretário

ATO ME ADM 030/2023

A MESA DA CÂMARA MUNICIPAL DE 
PETRÓPOLIS, NO USO DAS ATRIBUI-
ÇÕES QUE LHE SÃO CONFERIDAS 
PELA LEGISLAÇÃO EM VIGOR,

RESOLVE
Art.1º - EXONERAR, do cargo de pro-
vimento em comissão de Coordenador 
Geral de Gabinete – símbolo CC-E, o 
servidor Leandro Jorge Kronemberger, 
matrícula nº 1773.022/22; conforme pro-
cesso protocolado sob o nº 177/2023 
pelo Gabinete do Vereador Hingo Ham-
mes.
Art. 2º- O presente ATO entra em vigor 
na data de sua publicação, produzindo 
efeitos a partir de 31 de Janeiro de 2023.
Gabinete  da  Presidência  da  Câmara 
Municipal de Petrópolis, em 31 de Janei-
ro de 2023.

Junior Coruja
Presidente

Fred Procópio
1º Vice-Presidente

Octavio Sampaio
2º Vice-Presidente

Gilda Beatriz
1º Secretário

Domingos Protetor
2º Secretário

ATO ME ADM 031/2023

A MESA DA CÂMARA MUNICIPAL DE 
PETRÓPOLIS, NO USO DAS ATRIBUI-
ÇÕES QUE LHE SÃO CONFERIDAS 
PELA LEGISLAÇÃO EM VIGOR,

RESOLVE
Art.1º- NOMEAR, nos termos da Lei nº 
6.749 de 04 de maio de 2010, bem como 
suas alterações posteriores, para ocupar 
o cargo de provimento em comissão de 
Coordenador Geral de Gabinete de Ve-
reador- símbolo CC-E, Fábio Júnior da 
Silva, conforme processo protocolado 
sob o nº 177/2023, pelo Gabinete do Ve-
reador Hingo Hammes. Cargo vago em 
função do Ato Me Adm 030/2023.
Art. 2º- O presente ATO entra em vigor 
na data de sua publicação, produzindo 
efeitos a partir do dia 01 de Fevereiro de 
2023.
Gabinete da Presidência da Câmara Mu-
nicipal de Petrópolis, em 31 de Janeiro 
de 2023.

Junior Coruja
Presidente

Fred Procópio
1º Vice-Presidente

Octavio Sampaio
2º Vice-Presidente

Gilda Beatriz
1º Secretário

Domingos Protetor
2º Secretário

ATO ME ADM 032/2023

A MESA DA CÂMARA MUNICIPAL DE 
PETRÓPOLIS, NO USO DAS ATRIBUI-
ÇÕES QUE LHE SÃO CONFERIDAS 
PELA LEGISLAÇÃO EM VIGOR,

RESOLVE
Art.1º - EXONERAR, do cargo de pro-
vimento em comissão de Assessor Fi-
nanceiro, símbolo CC-1, o servidor, Alex 
Vinicius de Souza Christ, matrícula nº 
1548.013/19. 
Art. 2º- O presente ATO entra em vigor 
na data de sua publicação, produzindo 
efeitos a partir de 31 de Janeiro de 2023.
Gabinete da Presidência da Câmara Mu-
nicipal de Petrópolis, em 31 de Janeiro 
de 2023.

Junior Coruja
Presidente

Fred Procópio
1º Vice-Presidente

Octavio Sampaio
2º Vice-Presidente

Gilda Beatriz
1º Secretário

Domingos Protetor
2º Secretário

ATO ME ADM 033/2022

A MESA DA CÂMARA MUNICIPAL DE 
PETRÓPOLIS, NO USO DAS ATRIBUI-
ÇÕES QUE LHE SÃO CONFERIDAS 
PELA LEGISLAÇÃO EM VIGOR,

RESOLVE
Art.1º- NOMEAR, nos termos da Lei nº 
6.749 de 04 de maio de 2010, bem como 
suas alterações posteriores, para ocupar 
o cargo de provimento em comissão de: 
Assessor Financeiro, símbolo CC-1, Le-
andro Jorge Kronemberger. Cargo vago 
em função do Ato Me Adm 032/2022.
Art. 2º- O presente ATO entra em vigor 
na data de sua publicação, produzindo 
efeitos a partir do dia 01 de Fevereiro de 
2023.
Gabinete da Presidência da Câmara Mu-
nicipal de Petrópolis, em 31 de Janeiro 
de 2023.

Junior Coruja
Presidente

Fred Procópio
1º Vice-Presidente

Octavio Sampaio
2º Vice-Presidente

Gilda Beatriz
1º Secretário

Domingos Protetor
2º Secretário

ATO ME ADM 034/2023

A MESA DA CÂMARA MUNICIPAL DE 
PETRÓPOLIS, NO USO DAS ATRIBUI-
ÇÕES QUE LHE SÃO CONFERIDAS 
PELA LEGISLAÇÃO EM VIGOR,

RESOLVE
Art.1º- NOMEAR, nos termos da Lei nº 
6.749 de 04 de maio de 2010, bem como 
suas alterações posteriores, para ocupar 
o cargo de provimento em comissão de 
Chefe de Gabinete de Vereador, símbo-
lo CC-1, Luiz Henrique Pereira da Silva, 
conforme o processo protocolado sob o 
nº 172/2023, pelo gabinete do vereador 
Junior Coruja. Cargo vago em função do 
Ato Me Adm 172/2022.
Art. 2º- O presente ATO entra em vigor 
na data de sua publicação, produzindo 
efeitos a partir do dia 01 de Fevereiro de 
2023.
Gabinete  da  Presidência  da Câmara  
Municipal de Petrópolis, em 31 de Janei-
ro de 2023.

Junior Coruja
Presidente

Fred Procópio
1º Vice-Presidente

Octavio Sampaio
2º Vice-Presidente

Gilda Beatriz
1º Secretário

Domingos Protetor
2º Secretário

ATO ME ADM 035/2023

A MESA DA CÂMARA MUNICIPAL DE 
PETRÓPOLIS, NO USO DAS ATRIBUI-
ÇÕES QUE LHE SÃO CONFERIDAS 
PELA LEGISLAÇÃO EM VIGOR,

RESOLVE
Art.1º - EXONERAR, do cargo de pro-
vimento em comissão de Oficial de Ga-
binete, símbolo CC-4, o servidor: João 
Vitor Pullig, matrícula nº 1798.138/22. 
Conforme processo protocolado sob o 
nº179/2023 do Gabinete do Vereador 
Marcelo Lessa.
Art. 2º- O presente ATO entra em vigor 
na data de sua publicação, produzindo 
efeitos a partir do dia 31 de janeiro de 
2023. 
Gabinete da Presidência da Câmara Mu-
nicipal de Petrópolis, em 31 de Janeiro 
de 2023.

Junior Coruja
Presidente

Fred Procópio
1º Vice-Presidente

Octavio Sampaio
2º Vice-Presidente

Gilda Beatriz
1º Secretário

Domingos Protetor
2º Secretário

ATO ME ADM 036/2023

A MESA DA CÂMARA MUNICIPAL DE 
PETRÓPOLIS, NO USO DAS ATRIBUI-
ÇÕES QUE LHE SÃO CONFERIDAS 
PELA LEGISLAÇÃO EM VIGOR,

RESOLVE
Art.1º - EXONERAR, dos cargos de pro-
vimento em comissão, as servidoras: 
Tarsila Rangel Mendes Pereira, Diretora 
de Comunicação Social – símbolo CC-E, 
matrícula nº 1712.040/21 e Juliana Xa-
vier Fernandes, Assessora de Comuni-
cação Social – símbolo CC-1, matricula 
nº 1771.218/21. 
Art. 2º- O presente ATO entra em vigor 
na data de sua publicação, produzindo 
efeitos a partir de 31 de Janeiro de 2023.
Gabinete da Presidência da Câmara Mu-
nicipal de Petrópolis, em 31 de Janeiro 
de 2023.

Junior Coruja
Presidente

Fred Procópio
1º Vice-Presidente

Octavio Sampaio
2º Vice-Presidente

Gilda Beatriz
1º Secretário

Domingos Protetor
2º Secretário

ATO ME ADM 037/2022

A MESA DA CÂMARA MUNICIPAL DE 
PETRÓPOLIS, NO USO DAS ATRIBUI-
ÇÕES QUE LHE SÃO CONFERIDAS 
PELA LEGISLAÇÃO EM VIGOR,

RESOLVE
Art.1º- NOMEAR, nos termos da Lei nº 
6.749 de 04 de maio de 2010, bem como 
suas alterações posteriores, para ocupar 
os cargos de provimento em comissão 
de: Diretora de Comunicação Social, 
símbolo CC-E, Juliana Xavier Fernandes 
e Assessor de comunicação Social, sím-
bolo CC-1, Tarsila Rangel Mendes Perei-
ra. Cargos vagos em função do Ato Me 
Adm 036/2023.
Art. 2º- O presente ATO entra em vigor 
na data de sua publicação, produzindo 
efeitos a partir do dia 01 de Fevereiro de 
2023.
Gabinete da Presidência da Câmara Mu-
nicipal de Petrópolis, em 31 de Janeiro 
de 2023.

Junior Coruja
Presidente

Fred Procópio
1º Vice-Presidente

Octavio Sampaio
2º Vice-Presidente

Gilda Beatriz
1º Secretário

Domingos Protetor
2º Secretário

ATO PRE-LEG 001/2023

O PRESIDENTE da CÂMARA MUNICI-
PAL de PETRÓPOLIS, no uso de SUAS 
ATRIBUIÇÕES, e de ACORDO COM O 
QUE ESTABELECE O ART. 26 DO RE-
GIMENTO INTERNO, RESOLVE:
Art. 1º - de acordo com o estabeleci-
do pelas Lideranças Partidárias, for-
malizar a composição das Comissões 
Permanentes da Câmara Municipal de 
Petrópolis, que vigorarão para o biênio 
2023/2024, na seguinte forma:
Comissão de Constituição, Justiça e Re-
dação 
Presidente: Fred Procópio
Vice-Presidente: Octavio Sampaio
Vogal: Gil Magno
Vogal: Dr. Mauro Peralta
Vogal: Domingos Protetor
Comissão de Finanças e Orçamento 
Presidente: Gil Magno
Vice-Presidente: Léo França
Vogal: Junior Paixão
Vogal: Marcelo Lessa
Vogal: Marcelo Chitão
Comissão de Desenvolvimento Econô-
mico, Agricultura, Tecnologia e Turismo
Presidente: Dudu
Vice-Presidente: Gil Magno
Vogal: Octavio Sampaio

Comissão de Segurança Pública, Servi-
ços Públicos e Defesa Do Consumidor
Presidente: Octavio Sampaio
Vice-Presidente: Domingos Protetor
Vogal: Junior Paixão
Comissão de Cultura, Juventude, Espor-
te e Lazer
Presidente: Marcelo Chitão
Vice-Presidente: Hingo Hammes
Vogal: Eduardo do Blog
Comissão de Trabalho e Defesa dos 
Servidores Públicos
Presidente: Yuri Moura (Júlia Casamas-
so)
Vice-Presidente: Dudu
Vogal: Dr. Mauro Peralta
Comissão de Obras e Assuntos Comu-
nitários
Presidente: Léo França
Vice-Presidente: Marcelo Chitão
Vogal: Júnior Paixão
Comissão dos Direitos da Mulher
Presidente: Yuri Moura (Júlia Casamas-
so)
Vice-Presidente: Gil Magno
Vogal: Léo França
Comissão de Educação, Assistência So-
cial e Defesa dos Direitos Humanos
Presidente: Gilda Beatriz
Vice-Presidente: Yuri Moura (Júlia Casa-
masso)
Vogal: Domingos Protetor
Comissão de Defesa da Saúde
Presidente: Dr. Mauro Peralta
Vice-Presidente: Marcelo Lessa
Vogal: Gilda Beatriz
Comissão de Defesa da Criança e do 
Adolescente, das Pessoas com Defici-
ência e do Idoso
Presidente: Eduardo do Blog
Vice-Presidente: Junior Paixão
Vogal: Marcelo Chitão
Comissão Do Transporte Público e Mo-
bilidade Urbana
Presidente: Hingo Hammes
Vice-Presidente: Léo França
Vogal: Eduardo do Blog
Comissão de Meio Ambiente, Defesa Ci-
vil e Proteção Animal
Presidente: Domingos Protetor
Vice-Presidente: Eduardo do Blog
Vogal: Gil Magno
Comissão de Planejamento, Uso, Ocu-
pação e Parcelamento do Solo, Política 
Urbanística e Habitação (COPERLU-
POS)
Presidente: Marcelo Lessa
Vice-Presidente: Fred Procópio
Vogal: Junior Paixão
Art. 2º - Este Ato entra em vigor na data 
de sua publicação, com efeitos a partir 
de 1º de janeiro de 2023, revogadas as 
disposições em contrário.
Art. 3º - Fica substituído, nas Comissões 
Permanentes relacionadas no Art. 1º 
deste Ato, o Vereador Yuri Moura pela 
Vereadora Júlia Casamasso, tendo em 
vista a renúncia de cargo do mesmo, 
passando a vigorar tal substituição a par-
tir do dia 02 de fevereiro de 2023.
Gabinete da Presidência da Câmara Mu-
nicipal de Petrópolis, em 01 de fevereiro 
de 2023.

Junior Coruja 
Presidente

ATA DA 02ª SESSÃO DO 1º PERÍODO 
LEGISLATIVO DE 2023

Aos dezenove dias do mês de janeiro do 
ano de dois mil e vinte e três, centésimo 
septuagésimo nono ano de Fundação da 
cidade de Petrópolis, no Salão Plenário 
da Câmara Municipal de Petrópolis, veri-
ficado o quórum e havendo número le-
gal, ás dezesseis horas e dezenove mi-
nutos, o Senhor Presidente Vereador 
Júnior Coruja, declarou aberta a presen-
te Sessão com os seguintes dizeres: Fe-
liz a nação cujo Deus é o Senhor. Sob a 
proteção de Deus e em nome do povo de 
Petrópolis damos início aos nossos tra-
balhos. Em seguida, solicitou a Primeira 
Secretária, Vereadora Gilda Beatriz, que 
realizasse a leitura da ata anterior e do 
expediente. Realizada a leitura da ata 
anterior, esta restou aprovada. EXPE-
DIENTE: Projeto de Lei nº: 0251, 0340 e 
0341/2023 do Vereador Fred Procópio; 
Projeto de Lei nº: 0263/2023 do Verea-
dor Dudu; Emenda Modificativa nº: 
0347/2023da Vereadora Gilda Beatriz; 
Requerimento de Informação nº: 
0369/2023 do Vereador Marcelo Chitão; 
Requerimento de Informação nº: 0255, 
0256 e 0257/2023 do Vereador Yuri 
Moura; Requerimento de Informação nº: 
0323/2023 do Vereador Eduardo do 
Blog; Requerimento de Informação nº: 
0339/2023 do Vereador Fred Procópio; 
Indicação Legislativa nº: 0249/2023 do 
Vereador Yuri Moura; Indicações nº: 
0227 à 0237, 0241, 0242, 0245, 0246, 
0259, 0260, 0264, 0266, 0268, 0269, 
0272, 0277, 0279 à 0316, 0318 à 0320, 
0322 e 0325 à 0338/2023. Terminada a 
leitura do Expediente o Senhor Presi-
dente, passou a palavra aos Senhores 
Vereadores inscritos para fazer uso da 
tribuna, convidando assim o primeiro Ve-
reador: 1) MARCELO LESSA, LIDER 
DO SOLIDARIEDADE – Iniciou a sua 
fala cumprimentando os demais Verea-
dores, os presentes, a imprensa e os te-
lespectadores. Falou em relação ao ser-
viço que a Prefeitura vem fazendo no 
Bairro Alto Independência, o qual esteve 
no local presenciando o serviço de quali-
dade e afirmou que o bairro precisa mui-
to de atenção. Disse que ao conversar 
com o Secretário e com o Prefeito, dis-
seram que aumentarão o efetivo para a 
manutenção e limpeza do bairro. Afirmou 
que isto é muito importante, não somen-
te no bairro Independência, mas como 
em todos os bairros da cidade, para 
quando vierem às chuvas, possamos es-
tar preparados para pelo menos evitar 
bueiros entupidos, ou alguma manuten-
ção que poderia ser feita e que ficou 
para trás e venha causar o caos aos mo-
radores. Afirmou estar muito feliz ver to-
das as reformas que estão acontecendo 
na cidade, pois quer o melhor para a 
população. Disse que não adianta vir 
para esta Casa e concordar com tudo 
que está errado e que nunca fará isto, 
mesmo tendo seus defeitos, vem tentan-
do no seu dia a dia, ser uma pessoa me-
lhor. Afirmou que a cada dia que passa 
enxerga que está evoluindo, o deixando 
mais feliz, mesmo com todas as dificul-
dades que vem acontecendo, Deus vem 
lhe dando forças. Disse que tudo isso 
vem dando forças para estar lutando pe-
los professores, pelas pessoas que não 
tem um transporte púbico de qualidade e 
para aquelas pessoas que estão aguar-
dando na fila para um exame. Mencio-
nou que tentaram de tudo para lhe preju-
dicar e pará-lo. Falou que muitas das 
vezes chegava nesta Casa Legislativa e 
se exaltava, mas nunca fez covardia 
com ninguém. Agradeceu ao seu Advo-
gado Jordani, ao seu Coordenador de 
gabinete Felipe Backer e a todos os inte-
grantes de seu gabinete por acreditarem 
em seu trabalho e por estarem acredi-
tando que podem fazer uma cidade me-
lhor. Mencionou que fará um ano da tra-
gédia que assolou nossa cidade, tragé-
dia essa que deixou ferida aberta, e afir-
mou que temos a plena condição de fa-
zer uma cidade melhor e que é isto que 
a população espera dos Vereadores, dos 
Secretários e do Prefeito. Agradeceu e 
despediu-se. 2) DOMINGOS PROTE-
TOR, LÍDER DO PSC – Iniciou a sua fala 
cumprimentando os demais Vereadores, 
os presentes, a imprensa e os telespec-
tadores. Disse ter acabado de receber 
um pedido de ajuda para um quati que 
comeu lixo e se intoxicou. Ressaltou que 
com o desmatamento, estes animais às 
vezes procuram alimentos no lixo. Disse 
que não é o Vereador, o cidadão comum 
ou protetor de animais que tem que re-

solver os problemas dos animais na ci-
dade, mas sim os órgãos competentes, 
como os órgãos Municipais, Estaduais e 
Federais. Disse que os animais domésti-
cos são tutelados pelo município, os ani-
mais silvestres são tutelados pelo Esta-
do ou a Federação. Falou que em Petró-
polis não temos nenhum Órgão compe-
tente do Governo do Estado e nem do 
Governo Federal para resgate, acolhi-
mento e reintrodução destes animais sil-
vestres acidentados. Afirmou que o ani-
mal silvestre não pode ser transportado 
por cidadãos comuns por não terem ha-
bilidades, podendo sofrer algum aciden-
te e também por ser contra lei, sendo 
crime federal a quem não tiver autoriza-
ção para captura destes animais. Falou 
que estará fazendo um ofício para o Go-
verno do Estado e Governo Federal, 
para que tenha uma resposta rápida 
destes órgãos competentes. Parabeni-
zou o Giro Serra por ter filmado o nasci-
mento de umas capivaras na Avenida 
Barão há um mês. Disse que o maior 
predador da natureza e do animal silves-
tre é o homem, quando desmata, polui, e 
principalmente quando não assume sua 
responsabilidade que é cuidar destes 
animais. Enfatizou que fará uma campa-
nha forte para que possamos ter os ór-
gãos reestruturados e estruturados para 
o socorro destes animais que sofrem 
com o crescimento da população e das 
grandes Metrópoles. Agradeceu e des-
pediu-se. 3) DR. MAURO PERALTA, LÍ-
DER DO PRTB – Iniciou a sua fala cum-
primentando os demais Vereadores, os 
presentes, a imprensa e os telespecta-
dores. Mencionou que ontem foi aniver-
sário de falecimento do Padre Quinha, e 
que realizaram uma missa em Itaipava 
tendo mais de seiscentas pessoas pre-
sentes e que infelizmente, a Prefeitura 
cortou o convênio com a Associação Ofi-
cina de Jesus. Disse ter ligado para o 
Fernando, o qual lhe disse que a culpa 
era da oficina. Pediu a ajuda de o Verea-
dor Gil Magno para resolver junto com o 
Prefeito, pois a obrigação de recolher o 
povo da rua é da Prefeitura. Falou que a 
ONG do Padre Quinha já recuperou 
mais de trezentas pessoas alcoólatras, 
dependentes químicos e que hoje são 
pessoas reintegradas a sociedade. Dis-
se que o Padre Quinha não morreu, con-
tinua vivo, pois ele jamais soube dizer 
não e que é impossível que a oficina 
criada por ele receba um não do Gover-
no Municipal. Falou que precisam procu-
rar o erro para que voltem este convênio 
e que seja melhorado. Mencionou que 
esteve no domingo no aniversário da ci-
dade de Paraíba do Sul, prestigiando o 
Vereador Junior Paixão que recebeu o 
Título de Cidadão de Paraíba do Sul as-
sim como a Deputada Dani Cunha que 
recebeu o mesmo Título. Afirmou que a 
Deputada prometeu fazer uma Emenda 
para cidade. Comentou que no final da 
rua, perto da oficina do Rogério no bairro 
Duarte da Silveira existe uma ponte que 
não tem nem mais balaústres, tendo ca-
ído quatros carros dentro do rio. Disse 
que esteve com Secretário de Obras 
Ronaldo Ramos que mandou uma equi-
pe do secretário de transporte para me-
direm esta ponte e acredita que a Pre-
feitura realizará esta obra tão importan-
te. Mencionou que vivemos um proble-
ma sério de exames, e como Presidente 
da Comissão de Saúde está fazendo 
um levantamento do número de pacien-
tes esperando por cirurgias simples e 
que precisam resolver esse problema. 
Disse que cabe a Câmara de Vereado-
res cobrarem do Prefeito e de o Secre-
tário, uma melhoria neste número de 
exames retidos principalmente das pes-
soas mais carentes que não tem plano 
de saúde. Agradeceu e despediu-se. 4) 
GIL MAGNO, DO DC– Iniciou a sua fala 
cumprimentando a Presidência, os de-
mais Vereadores, os presentes, a im-
prensa e os telespectadores. Falou que 
teve a satisfação de fazer uma visita na 
Comunidade do Alto Independência, 
juntamente com o Prefeito Rubens 
Bomtempo e todo o seu Secretariado, 
faltando somente dois Secretários por 
motivos pessoais. Disse que pôde veri-
ficar o quanto é importante a presença 
do Prefeito na Comunidade, pois foi 
uma reunião para escutar a população, 
onde mostraram inúmeras servidões, 
mostraram iluminação precária, a parte 
da limpeza, dos assoreamentos de toda 
a parte de micro drenagem e com vários 
bueiros entupidos. Falou que este pro-
jeto será espalhado para todos os bair-
ros do Município e que é muito impor-
tante que a Prefeitura esteja presente. 
Comentou que a Secretária de Educa-
ção colocará abaixo, uma escola suca-
teada no bairro Alto Independência e 
reconstruirá uma nova instituição de 
ensino. Agradeceu a todos os Secretá-
rios presentes na reunião e ao Prefeito 
Rubens Bomtempo. Deixou uma satisfa-
ção a Comunidade que tanto o procuram 
em especial os moradores da Estrada 
das Arcas, da Servidão Celita Oliveira 
Amaral e a Estrada Correa da Veiga. 
Disse que são vias importantes e que 
lamentavelmente devido a quinze a vinte 
dias de chuvas incessantes, provocou 
inúmeros buracos chegando a ponto de 
paralisar a linha de ônibus e agradeceu 
a toda a equipe da Secretaria de Obras, 
da COMDEP que foram envolvidas nes-
sas operações para deixar funcionando 
a Estrada Correa da Veiga. Pediu a 
compreensão dos moradores para en-
tender que a condição climática provo-
ca isso e afirmou que tem Vereador pre-
sente na comunidade assim como tem 
um Prefeito comprometido. Agradeceu 
e despediu-se. 5) LÉO FRANÇA, LI-
DER DO PSB – Iniciou a sua fala cum-
primentando os demais Vereadores, os 
presentes, a imprensa e os telespecta-
dores. Disse ter sido convidado pelo 
Prefeito Rubens Bomtempo para ir dar 
início às obras no CEI Águas Lindas, fi-
cando muito feliz, pois é uma obra que 
estava parada a bastante tempo. Falou 
que teve a felicidade dessa obra ser lici-
tada pela COMDEP, pelo Presidente 
Cedenir, obra está que trará segurança 
a todas as crianças que freqüentarão 
este espaço. Comentou que foi no bair-
ro Alto Independência, onde a Prefeitu-
ra está fazendo o programa Nosso Bair-
ro, tendo algumas demandas de seu 
gabinete as quais levou para o Prefeito 
que prontamente atendeu. Afirmou que 
a partir de semana que vem a Comuni-
dade do Serrinha vai receber uma nova 
iluminação de led, terá a quadra refor-
mada e ganhará um parquinho e mais 
uma área de lazer. Disse que foram na 
quadra do Cruzeiro e que o Prefeito 
prontamente atendeu ao pedido de seu 
gabinete juntamente com as dos mora-
dores e fará a reforma da quadra. Men-
cionou ter participado de uma audiência 
pública e ressaltou ter sido muito boa, 
conseguindo uma vitória muito grande, 
pois a Águas do Imperador se compro-
meteu a fazer todo o saneamento bási-
co na Comunidade do Alto Independên-
cia. Disse que precisam cada vez mais 
fazer políticas públicas e falarem a ver-
dade para as pessoas de Araras, para 
saberem quem são os agentes públi-
cos, não dando mais para conviver com 
a traição. Disse ser lamentável que em 
dois mil e vinte três tenha pessoas que 
não cumprem acordo político. Agrade-
ceu e despediu-se. 6) HINGO HAM-
MES, DO UNIÃO BRASIL – Iniciou a 
sua fala cumprimentando os demais 
Vereadores, os presentes, a imprensa e 
os telespectadores. Disse que a equipe 
do seu gabinete esteve ontem no Par-
que Cremerie, onde fizeram um vídeo 
com algumas questões de que o Parque 

Cremerie estava muito largado. Mencio-
nou que hoje a equipe do Governo esta-
va no parque juntamente com o Prefeito 
e o Secretariado para realizar a conser-
vação do Parque Cremerie. Disse que os 
vizinhos do parque ficaram surpresos e 
disseram que se soubessem que o Go-
verno agisse tão rápido, teria ligado para 
o Vereador antes. Agradeceu ao Gover-
no Municipal pela agilidade de ir lá resol-
ver os problemas do parque. Comentou 
que foi aprovado no dia vinte sete de 
dezembro de dois mil e vinte e dois, uma 
alteração na Lei do SUS, onde previa a 
telemedicina e ressaltou que possam es-
tar regulamentando aqui no Município a 
telemedicina para estar facilitando o ser-
viço da cidade, sendo uma nova realida-
de, tendo alguns Postos de Saúde afas-
tados da cidade e sendo uma alternativa 
para suprir a carência dos médicos. 
Lembrou que hoje faz exatamente dois 
anos que tivemos a primeira dose de va-
cina contra a Covid-19 no Município, 
sendo um dia emblemático e agradeceu 
a população por ter abraçado a vacina-
ção, fazendo com que pudéssemos re-
tornar com as atividades econômicas e 
com as aulas das escolas. Fez um apelo 
a todos os pais e mães para que levem 
seus filhos para se vacinarem e mencio-
nou que no Centro de Saúde as vacinas 
estão acontecendo. Disse ter feito um 
Requerimento de Informação ao Gover-
no Municipal em relação ao Natal Impe-
rial, pedindo esclarecimentos a quatorze 
itens, porém, apenas dez foram respon-
didos e que vai reiterar este pedido. Dei-
xou claro que esteve à frente da Prefei-
tura durante um ano e sempre teve o 
cuidado de imprimir todos os pedidos de 
informações, de fazer em mídia, entre-
gar para o Vereador solicitante e mos-
trando a transparência do processo, mas 
que infelizmente, a Prefeitura sugere 
que o Vereador vá até secretaria para ti-
rar Xerox ou para pegar a mídia, achan-
do isto no mínimo uma falta de respeito 
com os Vereadores e com a Casa Legis-
lativa. Agradeceu e despediu-se. Termi-
nada a fala dos Vereadores passou à 
ORDEM DO DIA: Colocado em discus-
são e votação única o GP Veto nº: 
778/2022 (CMP 6333/2022). O Veto foi 
rejeitado com 15 votos. Colocado em 
discussão e votação única o GP Veto nº: 
776/2022 (CMP 6334/2022). O Veto foi 
rejeitado com 14 votos. Registre-se a 
ausência do Vereador Marcelo Lessa. 
Colocado em discussão e votação única 
a Redação final do Projeto de Lei nº: 
1584/2022 da Vereadora Gilda Beatriz. A 
Redação foi aprovada com 14 votos. 
Registre-se a ausência do Vereador 
Eduardo do Blog. Colocado em discus-
são e votação única a Redação final do 
Projeto de Lei nº: 1631/2022 do Verea-
dor Octavio Sampaio. A Redação foi 
aprovada com 15 votos. Colocado em 
votação e discussão única o Requeri-
mento de Inclusão nº: 0422/2023 do Ve-
reador Léo França. O Requerimento foi 
aprovado com 12 votos. Registre-se a 
ausência do Vereador Dudu, do Verea-
dor Fred Procópio e do Vereador Octavio 
Sampaio. Colocado em 1ª e 2ª discus-
são e votação o GP Projeto de Lei nº: 
291/2023 (CMP 0262/2023). O Projeto 
foi aprovado com 14 votos. Registre-se a 
ausência do Vereador Octavio Sampaio. 
Colocado em discussão e votação única 
a Redação Final do GP Projeto de Lei nº: 
789/2022 (CMP 6401/2022). A Redação 
foi aprovada com 11 votos. Registre-se a 
ausência do Vereador Dudu, do Verea-
dor Eduardo do Blog, da Vereadora Gil-
da Beatriz e do Vereador Octavio Sam-
paio. Colocado em 2ª discussão e vota-
ção o Projeto de Resolução nº: 
5698/2022 do Vereador Dr. Mauro Peral-
ta. O Projeto foi aprovado com 13 votos. 
Registre-se a ausência do Vereador 
Eduardo do Blog e do Vereador Yuri 
Moura. Colocado em 2ª discussão e vo-
tação o Projeto de Resolução nº: 
5804/2022 do Vereador Hingo Hammes. 
O Projeto foi aprovado com 12 votos. 
Registre-se a ausência do Vereador Hin-
go Hammes, do Vereador Octavio Sam-
paio e do Vereador Yuri Moura. Coloca-
do em 1ª discussão e votação o Projeto 
de Lei nº: 4927/2022 do Vereador Hingo 
Hammes. O Projeto foi aprovado com 13 
votos. Registre-se a ausência do Verea-
dor Eduardo do Blog e do Vereador Oc-
tavio Sampaio. Registre-se que o Verea-
dor Fred Procópio assumiu a Presidên-
cia. Colocado em discussão e votação 
única o Requerimento de Inclusão nº: 
0383/2023 do Vereador Júnior Coruja. O 
Requerimento foi aprovado com 12 vo-
tos. Registre-se a ausência do Vereador 
Eduardo do Blog, do Vereador Hingo 
Hammes e do Vereador Octavio Sam-
paio. Colocado em 1ª e 2ª discussão e 
votação o Projeto de Lei nº: 6598/2022 
do Vereador Júnior Coruja. O Projeto foi 
aprovado com 12 votos. Registre-se a 
ausência do Vereador Eduardo do Blog, 
do Vereador Hingo Hammes e do Vere-
ador Octavio Sampaio. Registre-se que 
o Vereador Júnior Coruja assumiu a 
Presidência. Colocado em discussão e 
votação única o Requerimento de Inclu-
são nº: 0393/2023 do Vereador Yuri 
Moura. O Requerimento foi aprovado 
com 11 votos. Registre-se a ausência 
do Vereador Dr. Mauro Peralta, do Vere-
ador Hingo Hammes, do Vereador Mar-
celo Lessa e do Vereador Octavio Sam-
paio. Colocado em discussão e votação 
única as Indicações Legislativas nº: 
2486/2021, 3974/2022 e 0411/2023 do 
Vereador Yuri Moura.  As Indicações fo-
ram aprovadas em bloco com 10 votos. 
Registre-se a ausência do Vereador Dr. 
Mauro Peralta, do Vereador Dudu, da 
Vereadora Gilda Beatriz, do Vereador 
Hingo Hammes e do Vereador Octavio 
Sampaio. Colocado em discussão e vo-
tação única o Requerimento de Inclu-
são nº: 0423/2023 da Mesa Diretora. O 
Requerimento foi aprovado com 12 vo-
tos. Registre-se a ausência da Vereado-
ra Gilda Beatriz, do Vereador Marcelo 
Lessa e do Vereador Octavio Sampaio. 
Colocado em 1ª e 2ª discussão e vota-
ção o Projeto de Lei nº: 0420/2023 da 
Mesa Diretora. O Projeto foi aprovado 
com 12 votos. Registre-se a ausência da 
Vereadora Gilda Beatriz, do Vereador 
Marcelo Lessa e do Vereador Octavio 
Sampaio. Registre-se que o Vereador 
Léo França pediu DESTAQUE à Indica-
ção nº: 0201/2023 do Vereador Júnior 
Coruja. A Indicação foi aprovada com 09 
votos. Registre-se a ausência do Verea-
dor Dudu, do Vereador Eduardo do Blog, 
do Vereador Hingo Hammes, do Verea-
dor Junior Paixão, do Vereador Marcelo 
Lessa e do Vereador Octavio Sampaio. 
Colocado em discussão e votação única 
as Indicações nº: 0040, 0041 e 
0042/2023 do Vereador Léo França; 
0200 e 0202/2023 do Vereador Júnior 
Coruja; 3588, 3589 e 3590/2022 do Ve-
reador Fred Procópio; 4516/2022 do Ve-
reador Júnior Coruja; 5904, 5905 e 
5906/2022 do Vereador Domingos Pro-
tetor; 6288 e 6290 do Vereador Hingo 
Hammes; 6470 e 6472/2022 do Verea-
dor Dr. Mauro Peralta; 6503, 6517 e 
6518/2022 do Vereador Gil Magno. As 
Indicações foram aprovadas em bloco 
com 15 votos. Terminada a ORDEM DO 
DIA e NADA MAIS HAVENDO A TRA-
TAR, a Presidência, às dezenove horas 
e cinqüenta e um minutos, declarou en-
cerrada a sessão, convocando os Se-
nhores Vereadores para a próxima ses-
são, que ocorrerá em vinte e quatro de 
janeiro de dois mil e vinte e três, às de-
zesseis horas. Escrevo, atesto e assino 
para fazer constar, Alex Sander Souza 
de Freitas, Assessor para Procedimen-
tos Públicos. Registre-se e publique-se.

Alex Sander Souza de Freitas
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